

笑顔で想いをつなぐ点火セレモニー

千葉県でのオリンピック聖火リレーは、新型コロナウイルス感染症の感染状況を踏まえ、県内区間における聖火ランナーの走行を中止し、各日のセレブレーション会場で、無観客の点火セレモニーが実施されました。

点火セレモニーでは聖火ランナーが区間ごとにステージに登壇し、順にトーチに灯した聖火をつなぎ、最終ランナーが聖火皿に聖火を灯す点火式が行われました。



聖火ランナーによるフォトセッション

清野さんにインタビュー

聖火リレーの中止を知ったときは、とても残念でしたが、今与えられている環境の中で、自分にできることは何かということを考え、全力で取り組もうと思いました。

コロナ禍で大変な時期ですが聖火を灯すことで、少しでも千葉県の皆さんに元気を届けたいという想いで点火セレモニーに参加しました。参加する前は不安もありましたが、セレモニー後は「オリンピックがよいよ始まるんだ」という感動や楽しさがありました。

将来は教師になりたいと考えており、今は教員免許を取得するために頑張っています。これからは、聖火リレーに参加したという価値のある経験を大切にして、運動の楽しさを多くの人に広めていきたいです。



せい の すず か
清野 涼々花さん

「2018 U-20 日本陸上競技選手権大会」入賞

東京学芸大学に通う多古町出身の大学生アスリート
(陸上・走り幅跳び)



オリンピック
(障害馬術)
出場決定!

さいとう こうき
齋藤 功貴さん

【香取市(旧栗源町)】多古高校を卒業した馬術選手
2018年に開催された世界馬術選手権大会において障害馬術代表に選出

再び

オリンピック聖火リレートーチが多古町に!

コロナ禍の中、町民の皆さんに明るい話題を提供したいと他県で聖火ランナーを務め、多古町にゆかりがある加瀬幹さんのご厚意により、所有している聖火リレートーチ一式をお借りしました。

各小中学校で展示をした後、コミュニティプラザ1階と役場1階で展示をします。

間近でご覧になれる貴重な機会となりますので、ぜひご覧ください。

コミュニティプラザ

日時●7月24日(土)～8月31日(火) 午前9時～午後5時
※月曜日・祝日は休館日のためご覧いただけません。

役場

日時●9月1日(水)～30日(木) 午前8時30分～午後5時15分
※土曜日・日曜日・祝日は閉庁日のためご覧いただけません。

【9月26日(日)は開いています】

※展示物(聖火リレートーチ・ランナーユニフォーム)に触れることはできません。

お問合せ●生涯学習課社会体育係 ☎76-7811



展示される聖火リレートーチ・ランナーユニフォーム

夢の舞台へ 羽ばたく



写真提供: Yukihiro TAGUCHI / JHA

ハンドボールで故郷に元気を

決意と日の丸を胸に

多古町への想い

6月30日、東京オリンピック日本代表チームのキャプテンを務める多古町出身のハンドボール選手、土井レミイ杏利選手が表敬訪問に訪れました。

東京オリンピック代表に選ばれたことについて、「オリンピック出場は小さい頃からの夢だったので、かなってうれしい」と喜ぶ一方で、「選ばれなかった選手たちの想いと一緒に連れて行き、結果を残したい」と話し、その表情は強い決意であふれていました。

土井選手は「まずは知ってもらうことに価値がある。ハンドボールの魅力を通して、町が共通の話題で盛り上がるきっかけになればうれしい。東京オリンピックでの試合を、ぜひ応援していただきたい」と故郷への想いを話してくれました。

また、「ハンドボールで故郷が活気づいてほしい」と話し、今後、多古町のハンドボール普及に意欲を見せてくれました。

土井選手をみんなで応援しましょう。

ATHLETE OF TAKO

どい あんり
土井 レミイ 杏利
1989年9月28日生



多古町出身のアスリート。小学校3年生からハンドボールを始め、全国屈指の強豪校「浦和学院高校」、「日本体育大学」を卒業。その後、フランスでプロ契約を結ぶ。2017年には「ハンドスターゲーム2017」に日本人ハンドボール史上初の出場を果たす。現在は日本代表チームのキャプテンを務める。多古町の人気店「TAKO PIZZA & BURGERS」の店主を父に持つ。祖父は土井正司元町長。



6月30日 表敬訪問に訪れた土井レミイ杏利選手